

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP

SI QUEREMOS LA PAZ, TOMEMOS DECISIONES Y PAREMOS LA GUERRA.

Montañas y cuidades de Colombia, 22 de Septiembre de 2022

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo FARC-EP, atendiendo el llamado a parar la guerra hecho por pueblos, comunidades, lideres, organizaciones sociales y de Derechos Humanos, informamos:

Que sobre las FARC-EP, existe un plan militar a gran escala dirigido contra nuestra comandancia, encabeza del Ministerio de Defensa, en respuesta a este plan se desarrollan nuestras acciones defensivas y ofensivas contra la fuerza pública.

Que lamentamos profundamente los hechos ocurridos en el corregimiento de Timba Cauca, en una acción de guerra contra la estación de policía, ubicada en medio de la población civil entre un colegio y un hospital infringiendo normas del Derecho Internacional Humanitario.

Reconocemos como error la imprecisión en esta acción militar en la que resultaron dos civiles muertos y cinco heridos, nos solidarizamos con sus familiares y amigos, sabemos que las heridas de guerra son difíciles de sanar por mucho que digamos o hagamos. En esta responsabilidad compartida debemos honrar la memoria del señor Ardany Álvarez y la profesora Luz Estela Balanta.

Las recientes declaraciones ante la JEP del general(r) Torres Escalante en las que involucra al general Mario Montoya y Guillermo Quiñones, como promotores de los crímenes de estado, mal llamados falsos positivos, además de los recientes hechos en Tierra Alta Córdoba y las alianzas entre fuerza pública y grupos paramilitares en varias regiones del país, nos invita a trabajar de manera incansable entorno a la discusión y desmonte de la doctrina militar y paramilitar que carcome a las Fuerzas militares y policiales.

Ante este panorama, como Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo FARC-EP, ofrecemos a el pueblo colombiano como medida inmediata para reducir las afectaciones contra la población civil que se presentan en medio de la guerra, LA SUSPENSION DE ACCIONES OFENSIVAS EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL CONTRA LAS FUERZAS MILITARES Y POLICIALES Y LAS GARANTIAS PARA QUE TODAS LAS FUERZAS POLITICAS DESARROLLEN DE MANERA TRASPARENTE Y SIN CORRUPCION EL PROCESO ELECTORAL EN CURSO.

EN CORCONDANCIA, ORDENAMOS A TODOS LOS FRENTES COLUMNAS Y COMPAÑÍAS PERTENECIENTES A LAS FARC-EP, SUSPENDER LAS ACCIONES OFENSIVAS EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL CONTRA LA FUERZA PUBLICA: POLICÍA NACIONAL, EJERCITO NACIONAL, ARMADA NACIONAL Y FUERZA AEROESPACIAL DESDE EL DIA DE HOY 22 DE SEPTIEMBRE, HASTA EL DIA 8 DE OCTUBRE CUANDO SE PRETENDE INICIE A REGIR EL DECRETO DE CESE AL FUEGO.

Ante los planes militares contra las FARC-EP y entendiendo que no hay cese al fuego bilateral temporal de carácter nacional y territorial, nos reservamos el derecho a la legitima defensa. Convocamos al presidente de la república señor Gustavo Petro que ordene una medida similar a las Fuerzas Militares y Policiales. Si queremos la paz, tomemos decisiones y paremos la guerra.

Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive la lucha Sigue!

ESTADO MAYOR CENTRAL
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJERCITO DEL PUEBLO
FARC-EP